
令和６年度 和光市立本町小学校 第２回学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時 ６月２７日（木）１０：００～ 

 

２ 場  所 本校 小会議室 

 

３ 出 席 者 別所 早苗、松本 直美、伊藤 弘嗣、平内 紀子  

渥実 玲子、菊池 恵子、小寺 恵理子、渡邉 淳 （敬称略） 

 

４ 協議内容 ⑴児童の学習や生活の様子について 

       ⑵今後の行事について 

 

（質問・意見・感想） 

 これまでの活動状況および今後の行事予定 

（学校）「学校公開のアンケートでは、『子どもの様子が見られて安心した』『頑張っていた』というご意見 

が多かった。プールカードは今年度よりさくら連絡網を使うように変更した。また次年度以降、校 

帽をハット型へ統一する。そのため６年間の移行期間を設ける。色の変更はない。」 

（委員）「（校帽）黄色の方が、目立ってよい。」 

（学校）「個人面談は夏季休業中に実施する。夏季休業にすることで授業時間数を確保する。また、この面談 

をもって通知表の所見に代えさせてもらっている。児童理解研修において、一人ひとりの児童につ 

いて教職員間で把握をした。児童、保護者の方に学校生活アンケート調査を実施。いじめの積極的 

認知に努め、いじめ『解消』を目指す。」 

（委員）「アンケート調査については、記名式で責任をもって書いてもらうことは大事だと考える。」 

（学校）「１０月に運動会を実施するので、ぜひご来校をお願いします。また、朝・放課後の家庭での過ごし 

方について、地域の方から早朝に遊んでいるとご意見をいただいた。自転車の乗り方についても、 

事故が増えているので学校としても指導する。」 

（学校）「今年度も小中連携について、第二中学校とも連携をしていきたい。例えば運動会にお手伝いに来て 

もらう等を行っていく。」 

（委員）「生徒が休みの日に自分の出身校に行って、勉強を教えたり運動を教えたりすることは嬉しいと思っ 

ている。ただ、中学生も意外と忙しい面もある。運動会のボランティア活動はよいかと思う。」 

（委員）「幼保小連携については、どのように進めていきますか。」 

（学校）「幼稚園・保育園に開催日を知らせている。また、体験等も計画している。今年も幼保の連携をしっ 

かりと行っていきたいと考えている。」 

 

 ５ 次回の予定 

   １２月５日（木）１１：３０～ 本町小学校 小会議室 


